

令和5年度 主催事業「オープンデー」思い出写真館

令和5年9月10日（日）



青空が広がる9月10日（日）主催事業「オープンデー」が開催され、県内各地から108人の皆様に参加していただきました。

オープニングを飾ったのは宮戸島太鼓の演奏で、力強い太鼓の音がフィールド内に響き渡りました。野外炊飯棟ではピザ作り体験が行われ、自分でトッピングしたピザを美味しく食べる姿が見られました。2年目となる泉館山高校出展ブースも好評で多くのお客様が並んでいました。また、むすび丸のサプライズ登場に子供たちは大喜びで、握手や記念撮影する姿が見られました。今年度新たな試みとして取り入れたシーカヤック体験も盛況で、参加した皆様からは「初めて体験できて良かった。」「すごく気持ち良かった！」と嬉しい感想をいただきました。本館では、県内各自然の家（蔵王・志津川・花山・泉岳・松島）の体験ブースやニュースポーツの体験コーナーも賑わいを見せ、皆様熱心に作ったり体を動かしたりと、野外活動の楽しさを感じてくださったようです。

参加者の皆様、協力していただきました関係団体の皆様、本当にありがとうございました。またのお越しをスタッフ一同笑顔でお待ちしております。